



AMICALE EUROPE - PAYS DE FAYENCE

Evasion Spectacle

Palais des Festivals

Salle Debussy

Samedi 25 Mars

À 20 heures 30

BALI

Musiques, Danses, Chants



Qui n'a rêvé d'aller un jour à BALI ? Cette île lointaine possède l'un des plus importants patrimoines de danses, chants(profanes ou sacrés) du monde.

C'est ce que nous offre, pendant deux heures, les 25 musiciens, 12 danseurs et danseuses, accompagnés par d'un ensemble musical .

Un choc esthétique, un raffinement technique et une puissance hypnotique, dont on se souviendra longtemps !

TARIF : Transport en Bus compris: 42€

Rendez-vous parking de la Caisse d'Epargne de Montauroux, RD 562, pour un départ impératif à 19 heures 20.

ATTENTION : Aucune inscription ne sera prise en compte si elle n'est pas enregistrée sur le site et le montant réglé



AMICALE EUROPE - PAYS DE FAYENCE

Evasion Spectacle

Palais des Festivals

Salle Debussy

Samedi 25 Mars

À 20 heures 30

BALI

Musiques Danses Chants



Who has not dreamed of going to BALI? This remote island has one of the most important patrimonies of dances, songs(profane or sacred) in the world.

This is what the 25 musicians, 12 dancers, and a musical ensemble offer us for two hours.

An aesthetic shock, a technical refinement and an hypnotic power, that will long be remembered ! !

Price, Bus transport included: € 42

Rendezvous: Montauroux Caisse d'Epargne, Car Park on the Road 562, for a mandatory departure at 7,120pm.

Attention : No registration will be considered unless it is entered on the website and the payment made.

Palais des Festivals

Salle Debussy

Samedi 25 Mars

À 20 heures 30

BALI

Musiques, Danses, Chants

Date limite d'inscription et de paiement :

Le 27 février 2023

TARIF PAR PERSONNE : 42 €

Si vous êtes intéressé

Merci de saisir votre inscription et votre paiement par carte bancaire sur notre site www.aepfweb.eu

AMICALE EUROPE - PAYS DE FAYENCE

Evasion Spectacle

Palais des Festivals

Salle Debussy

Samedi 25 Mars

À 20 heures 30

BALI

Musiques, Danses, Chants

Deadline: registration and payment

February 27.2023

Price by person: € 42

If you are interested:

Please enter your registration and payment by credit card on our website www.aepfweb.eu